Groupe Montivilliers Nouvel Elan

Il est temps de réagir!

Au printemps 2024, la majorité a inauguré le Parc-Jardin le long de la Lézarde lieu de promenade prisé par les Montivillons. Un investissement pour le plaisir des adultes et enfants. Un tel parc nécessite des moyens humains et matériels. 5 mois après l'inauguration, de nombreux arbustes et plantations sont déjà étouffés suite à la saison pluvieuse. Le choix des plantations a-t-il été réfléchi pour une zone humide? Les moyens humains sont-ils adaptés?

Autre sujet qui nous concerne tous: la voirie. De nombreuses rues du Centre-Ville étaient programmées (2ème tranche rue Oscar Germain, rues du Pont Callouard, Mégissiers, Ste Catherine, empruntées chaque jour par des Montivillons. Elles sont dangereuses (risque de chute et sécurité aux abords de l'Ecole).

La mandature précédente avait entrepris la rénovation de certaines rues. Pourquoi la majorité actuelle n'a-t-elle pas poursuivi l'amélioration de la voirie?

Quant aux trottinettes, c'est l'anarchie! Il faut les supprimer (hormis lieux réservés aux enfants dans certains espaces publics)

Si nous sommes pour le développement des déplacements doux (vélos, marche à pieds), encore faudrait-il que les artères s'y prêtent! Les bandes cyclables, ou doubles sens autorisés en Centre-Ville sont inadaptés et trop dangereux, donc inutilisés

La fin du TER, aucune anticipation quant au nombre et horaires de bus

Des bus qui ne s'arrêtent pas aux arrêts très fréquentés et ne pouvant plus accueillir de voyageurs. Des salariés, des étudiants qui se retrouvent en retard au travail ou aux écoles!

Des flashcodes pour les lignes et horaires, non accessibles pour tous. Vivement le TRAMWAY, pour lequel le Maire actuel, et son équipe étaient contre, rappelons-le, et avaient assez manifesté sur cette non-réalisation

Corinne CHOUQUET

corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

Laurent GILLE

laurent.gille@ville-montivilliers.fr